

大槌の子



大槌町立大槌学園 園報No.17 令和4年12月23日発行

2学期終了 明日から冬休み！

昨日までの期末面談、お忙しい中学園へお越しいただき、大変ありがとうございました。短い時間ではありましたが、保護者の皆様と顔を合わせ、子ども達の成長したところや今後の課題等について共有することができました。長い2学期、子ども達は大変よく頑張りました。ご家庭でもたくさん褒めていただきたいと思います。

さて、本日で2学期が終了しました。今学期はWITHコロナとして、感染防止を徹底しながら8年生の宿泊研修、9年生の修学旅行を実施することができました。また大槌・釜石地区小学校陸上記録会も3年ぶりに開催され、大槌学園の子ども達が躍動しました。1学期から延期となった体育祭・運動会も無事に開催できました。常にコロナ感染拡大の不安を抱えながらも、児童生徒達の我慢強い姿勢と取り組み始めたときの集中力、団結力で素晴らしい成果を残した2学期でした。改めて大槌学園の児童生徒達の素晴らしさに気付かされました。これもひとえに保護者の皆様、地域の皆様からの温かいご支援とご協力のお陰です。心から感謝申し上げます。

明日からの冬休みも、怪我や事故のない楽しい冬休みとなるよう、声かけや見守りをどうぞよろしくお願いいたします。

学園長 第2学期終業式挨拶

今日で2学期も最終となりました。1学期に予定していた学校行事の多くが2学期に移りましたが、どの行事も大成功に終わることができました。それは、全員で感染予防に努めたことはもちろん、皆さんが、今できることに前向きに一生懸命取り組んでくれたからです。6年生や9年生のリーダーの活躍、素晴らしかったですね。そして、4・5年生や7・8年生のリーダーへの協力も見事でしたし、1・2・3年生が上級生のもとでどんどん成長していく姿がとても頼もしく感じられました。

2学期の始業式に頑張っしてほしいこととして「自分から進んで挨拶を」と話しました。生徒会長の三浦神虎さんをはじめ、多くの執行部の人たちが立会演説会で「挨拶」について取り上げていたことを嬉しく思います。今では、朝、校門の前に立っていると「おはようございます。いつもありがとうございます。」「寒い中、お疲れ様です。」など、感謝の気持ちを添えてくれる人たちも出てきて、その優しさが本当に嬉しいです。地域の方々からも「子どもたちの挨拶、いいですね。」と褒めていただく機会が増えてきました。4月の始業式で「日本一の校舎で学ぶ皆さん、挨拶でも日本一を目指しましょう。」と話しましたが、一歩ずつ近付いていることを実感しています。家庭でもお家の人とたくさん挨拶を交わし、地域の方々へも進んでさわやかな挨拶を広げていきましょう。

また、始業式では「目標に向かって、最後まで頑張るたくましさ」についても話しました。先ほどの学校行事の頑張りは、まさに、目標に向かって最後まで頑張った成果です。皆さんは、すでに冬休みの計画を立てたことと思います。大切なことは、自分で立てた目標や計画をどれだけ実行に移して頑張れるかです。ゲームやユーチューブなど、身の回りにはワクワクするものがたくさんありますが、学習に向かう時は集中して取り組むことが大切です。その集中が自分を強くし、自信やたくましさにもつながります。ぜひ、計画的な冬休みにしましょう。また、家族の一員として、手伝いにも進んで取り組みましょう。

7年生 ふるさと科 「新巻鮭づくり体験」

岩手県の鮭の漁獲量が過去最低を記録している中、大槌学園の生徒のためにと貴重な鮭をふるさと科の学習のために提供していただきました。本当にありがとうございます。

生徒達はお世話いただいた仲買人組合の皆様と新おおつち漁協の皆様のお受け止め、真剣な表情で学習に臨んでいました。



仲買人組合の皆様、新おおつち漁協の皆様
ありがとうございました。

大槌町防災訓練 保護者・地域の皆様からご感想

11月5日(土)に行われた大槌町防災訓練について、地区PTA地区長・副地区長の皆様、学校運営協議会委員の皆様からのご意見、ご感想です。大変参考になるご意見が多く、保護者の皆様にも広く知っていただきたいと思いましたが紹介いたします。



- ・学園が訓練に参加し、念願が叶った。これまでは地域住民の訓練参加が少なく保護者が参加しなければ子どもも参加しない。それでは子ども達の命を守ることはできない。今回、学園が参加したことで命を守る訓練に子ども達が参加したことが何よりも嬉しい。
 - ・津波と土砂災害では避難場所が違う地区がある。子どもが参加することで大人も参加し、ハザードマップを確認するなど災害への意識が高まった。
 - ・3月に地区独自に訓練を実施していたが、大槌町全体で行う訓練が定着するとよい。
 - ・地区の行事が少ない中、訓練を通して顔を合わせることでお互いを知り、実際の災害時も声を掛け合い協力できればいいと思った。
 - ・地域の方々と少しでも顔を合わせることができ、地域の方々にとっても「子どもを守る」という意識で気に掛けていただくきっかけになればよいと感じた。
 - ・逃げることに集中してしまう子ども達を見て、車を見落とすかもと不安を感じた。
 - ・班長の指示で素早く行動する子ども達の姿を見て、日頃から防災について学習していると感じた。反面、担当の先生に声を掛けられないと自分では動けない子ども達もいた。
 - ・いつもより保護者の参加が多かったものの、まだまだ参加者は少なく防災に対する意識が低いと感じた。
- その他にもたくさんのご意見・ご感想をいただきました。皆様からのご意見は次年度の訓練に活かして参ります。ありがとうございました。

10・11月の金メダルノート 表彰された皆さん



前回載せられなかった表彰された皆さんの写真です。

おめでとうございます!

【税についての作文コンクール】

東北地区納税貯蓄組合連合会会長賞

9年 照井 清姫 「税の大切さ」

【全国中学生人権作文コンテスト岩手県大会】

宮古人権擁護委員協議会長賞

8年 佐々木 結麻

「人種差別・人権問題について考える」

【海の子絵画展】

釜石市長賞 6年 八幡 飛鳥 「赤浜の海」

入選 6年 佐々木 由和「大槌だけの場所」

【JA共済児童生徒作品コンクール】

「書道条幅の部」 佳作 5年 村上 絢

1月の主な予定

- 5日(木) 後期：登校日
- 11日(水) 前期：授業スタート 午前授業
- 12日(木) 前期：5時間授業 弁当の日
身体測定
- 13日(金) 3学期始業式(全校)
弁当の日(全校)
- 14日(土)～15日(日) 北日本卓球大会
- 16日(月) 実力テスト 弁当の日(全校)

- 17日(火) 弁当の日(全校)
- 18日(水) 後期：身体測定 給食開始
- 19日(木) 委員会
- 20日(金) 英語検定
- 21日(土)～22日(日) 卓球オープンリーグ
- 23日(月) 全校午前授業
- 24日(火) ホップ・ステップ・ジャンプ集会
- 31日(火) 児童生徒朝会